

Argentine : un pré-candidat présidentiel critique l'endettement de son pays



Buenos Aires, 25 juin (RHC)- Alberto Fernández, qui brigue la candidature à la présidence de l'Argentine pour le parti Front de Tous, a critiqué à Buenos Aires l'endettement de son pays et il a avancé qu'il s'entretiendra avec une délégation du Fonds Monétaire International.

Alberto Fernández a révélé qu'il recevra les envoyés de cette entité afin de leur faire comprendre la grave erreur commise en prêtant de l'argent à un gouvernement pour lui permettre de payer ses créanciers, argent qu'il a utilisé pour palier les effets de la fuite de capitaux.

Pour leur part, les spécialistes assurent que le prêt accentue la récession dans le pays, les coupes financières, détériore encore plus le marché interne et entraîne l'endettement, moins de souveraineté et plus de pauvreté.



Radio Habana Cuba